



9月 すみれだより

2021.9.1

8月、暑い日が続きましたが、子どもたちは沢山どろんこあそび、感触あそびなど思い切り大胆に夏のあそびを楽しむことができました。今月もまだまだ暑い日が続くと思いますが、少しずつ秋へと季節が変わっていく事を子どもたちと感じながら日々を過ごしていきたいと思っています。

《感触あそびをしたよ》

氷あそび

色々な形や色の氷を触ってみて…『ツメタ一イ！！』
触っていると冷たくて、溶けていく氷の感触を楽しみながら
大きな画用紙にじーじーしてみました！



スライムあそび

少し固いスライムや柔らかいスライム。
子どもたちが好きな感触、好きな色のスライムを選んで
あそびました。「オニギリツクル」「ナガイ！ノビー！」
「ギュウニュウミタイヤナ！」などあそび方、感じ方は
それぞれで楽しくあそべました。



寒天あそび

好きな色を選んでオケの中に入れてグチャグチャに…
冷たくて柔らかい寒天に夢中の子ども達でした。
何色か混ぜ「ムラサキニナッタネ！」など色の変化にも気づきました。
最後はカップに入れ「ハイドーザ！」。それぞれ違ったきれいなゼリーが
出来上りました。



ひまわり

園庭やいつもの散歩道にひまわりが
咲いていました。子どもたちが網目のネットで
ポンポン！お部屋にも可愛いひまわりが咲きました。



～ いつもありがとうをおじいちゃんおばあちゃんへ ～

9月21日は敬老の日です。大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに手作りの
カードを贈ろうと思っています。ありがとうの気持ちでカードにお花を咲かせま
す！出来上がったものは、9月16日にお渡しします。